

ハイヅカ湖畔ウォーク大会

すがすがしい
秋晴れのもと開催



11月17日(土), 町内の関係団体が実行委員会を組織し, 灰塚ダム記念公園を発着点とする「ハイヅカ湖畔ウォーク大会2018」を開催しました。

当初は雨を心配しましたが, 一転太陽が顔をのぞかせる絶好のウォーキングびよりとなりました。市内外から参加した85人は, ハイヅカ湖畔の紅葉を楽しみながらそれぞれが自分のペースで完歩されました。

例年の4キロと9キロのコースに加え, 昨年から始めた16キロコースを今年も継続しました。吉舎町の知和ウェットランドで折返し湖畔を周遊するコースには, 小学生を含む22人がチャレンジしました。

ゴール後は, みらさか女性会の皆さんにより豚汁が振舞われ, 疲れた体に元気を与えました。また, 会場にはバザーも用意され, 紅葉真っ盛りの晩秋の一日を堪能されました。



防災訓練実施

三良坂地区自主防災組織連合



リパティホール
避難場所

11月11日(日), 三良坂地区の防災訓練を実施しました。三良坂地区全体での防災訓練は初めてです。当日, 大雨により午前9時に避難勧告が発令されたとの想定で訓練が始まりました。

音声告知放送や消防団による広報により, 地域内12箇所に開設された避難場所に近隣の住民が次々と避難しました。避難場所からは避難者の人数等が逐次本部に報告され, 避難訓練を終了しました。

そのあと, みらさか学園グラウンドにおいて, 消防団三良坂方面隊第4分団による土のう積み訓練と, 三次消防署吉舎出張所による車に閉じ込められた人を救出する訓練がありました。また, 非常食品を用いた炊き出し訓練も実施され, 参加者で試食しました。

今年7月の豪雨災害を教訓とし, 住民が危機意識を持つことが大切であると感じました。



消防団による土のう積み訓練